

SENTMENAT ▷ Sociedad

## La asociación esperantista de Sabadell inaugura una calle

El acto se enmarca en las fiestas en honor de Sant Menna

A.F.

La estrella verde de cinco puntas, símbolo de los esperantistas, ya se encuentra en la placa del nomenclátor de una de las nuevas calles de Sentmenat.

Unas cuarenta personas, entre vecinos, miembros de la Associació Cultural Esperantista (Kae), presidida por Josep Maria Galofré, e integrantes del consistorio local se congregaron en la calle que desde el domingo lleva el nombre de la lengua creada por el doctor Zamenhof.

El alcalde, Josep Vilaró, destacó el valor del esperanto como «idioma de comunicación por encima de todas las lenguas maternas». Galofré entregó a los representantes del Ayuntamiento un



Acto oficial de la inauguración

pergamino en recuerdo de la jornada. La inauguración de la calle, en el nuevo sector residencial de El Pedró, formaba

parte de las fiestas de Sant Menna, que terminaron el domingo con un concierto en la sede de la Societat Coral ■